



# スポーツの秋 球技大会



## 3年バレーボール 2・1年ハンドボール

10月27日(金)、球技大会があり、3年生はバレーボール、1・2年生はハンドボールを行いました。3年生のバレーボールは男女混合でチームを編成し、力を合わせながら楽しく取り組む様子が見られました。1・2年生のハンドボールでは、時には体をぶつけあいながら、見ごたえのある、熱い攻防が繰り広げられました。



### 優勝クラス

3年	32HR
2年	21HR
1年	14HR

## ビジネス科2年生 神庭荘へ訪問



10月25日(水)、ビジネス科の2年生が特別養護老人ホーム神庭荘を訪問しました。介護の仕事に関する説明や施設内見学の後、入所者の方と交流させていただきました。生徒は班ごとにクイズやハンドベルなどの出し物を披露し、入居者の方々と楽しいひと時を過ごしました。

## 『勝フェス』三日間にわたり開催

10月31日(火)、11月1日(水)、11月2日(木)の昼休みに、吹奏楽部、書道部、そして有志の生徒らが中庭でパフォーマンスを行いました。吹奏楽部は迫力のある演奏をし、書道部はヒット曲「ワタリドリ」に乗せて書道作品を完成させ、有志の生徒たちはダンス等で観客を大いに沸かせました。



# もみじまつりに参加 ビジネス科1年生

11月5日(日)、ビジネス科1年生がもみじまつりに参加しました。販売実習班は手作りのクッキー・パウンドケーキなどを販売し、無事完売することができました。よさこいソーラン班は手作りの衣装で元気いっぱいのパフォーマンスを披露し、会場を大いに盛り上げました。



## 誕生寺支援学校見学 (2年表現実践)

11月7日(火)に2年生の選択授業「表現実践」で、誕生寺支援学校を訪問しました。支援学校の職員の方から、支援学校での教育について詳しく説明を受けながら、校内を見学させていただきました。将来教員を目指す生徒が疑問に思ったことを質問するなど、自身の進路について考える良い機会となりました。

## 防災避難訓練を実施

11月8日(水)、強い地震と、それに伴う火災が発生したとの想定で防災避難訓練を行いました。まず緊急地震速報によって、生徒は机の下で身を守り、その後、教員の指示に従って、体育館に避難しました。また、消防隊員の方をお招きし、訓練の講評をいただきました。「昨年、真庭市でも震度5の地震が発生した。いつ災害に見舞われるかわからないので、高い防災意識を持ってほしい」と話されました。



## 勝山駅で中・高連携あいさつ運動

11月14日(火)の朝、勝山駅で勝山中学校・勝山高校合同であいさつ運動を行いました。小雨が降る中、元気な声を出して、あいさつを交わしました。登校してきた生徒にも笑顔が見られ、さわやかな気持ちで1日のスタートを切ることができました。



わりばし鉄砲で的を狙うサイエンスチャレンジの実技競技の様子

## サイエンスチャレンジin総社

11月18日(土)、普通科2年生の理系と、1年生で理科が得意な精鋭たちが、総社市で行われたサイエンスチャレンジに参加しました。実技競技では熱心に練習に取り組んできた成果を発揮し、本番でもチーム力を生かして健闘しました。勝山高校の理科力を磨いて、次年度以降もチャレンジしたいと思います。



## 12月・1月の行事予定

※表記

(普) : 普通科のみ (ビ) : ビジネス科のみ  
① : 1年生 ② : 2年生 ③ : 3年生  
SC : スクールカウンセラー

12月 21日(木)ビジネス科学習発表会  
22日(金)終業式  
25日(月)~28日(木)冬季補習①②・学校セミナー③

1月 14日(日)センター試験  
進研記述模試②  
18日(木)中高連携あいさつ運動  
SC来校日

1月 4日(木)・5日(金)CTプレテスト③  
9日(火)始業式 課題テスト①②  
10日(水)課題テスト①②  
13日(土)センター試験  
進研記述模試①②

20日(土)土曜日学習・わんぱくKids・英検1次  
21日(日)ハイレベル模試①・全商情報処理検定(ビ)  
24日(水)夢現プロジェクト発表会(普)  
27日(土)土曜日学習  
28日(日)全商簿記検定(ビ)